
X+1 déploie l’univers et l’esthétique du net art et de la culture web. 
En cette soirée Nocturne, les murs et parois de l’espace architectural 
circulaire de la Rotonde sont animés et investis par un foisonnement 
d’images. Les activités de réseaux et d’échanges ainsi que les 
multiples créations d’artistes locaux et internationaux fusionnent avant 
d’être retranscrites en une expérience visuelle immersive unique.

Les initiateurs du projet, Erin Gee, Benoit Palop, Sabrina Ratté et 
Tristan Stevens, ont invité des artistes de leurs réseaux personnels 
qui, chacun à son tour, en ont convié un autre : un mode de sélection 
mettant l’accent sur les activités sociales URL ainsi que sur le 
caractère open source et exponentiel de la création à l’ère d’Internet 
— d’où le désignatif X+1.

Dans le contexte de cet événement, Sabrina Ratté et Roger Tellier-
Craig offriront une performance audiovisuelle à 20 h, suivie d’une 
performance de personnages hybrides conçue par Erin Gee.

X+1 unfurls the universe and aesthetics of net art and web culture. 
For this Nocturne evening, the walls of the circular architectural 
space of the Rotonde will be enlivened and filled with a profusion of 
images. Networking and exchange activities, along with many different 
creations by local and international artists, will merge together 
before being retranscribed in a unique, immersive, visual experience.

The originators of the project—Erin Gee, Benoit Palop, Sabrina 
Ratté and Tristan Stevens—have invited artists from their personal 
networks who, in turn, have each invited another artist, a method 
of selection that emphasizes URL social activities and the open 
source, exponential nature of creation in the Internet age: hence the 
designator X+1.

As part of this event, Sabrina Ratté and Roger Tellier-Craig will put 
on an audiovisual performance at 8 p.m., which will be followed by a 
performance by hybrid characters created by Erin Gee. 

Nocturne du 20 février 2015

Nocturne – February 20, 2015 

* Max D. (Deglazer)

 Durant toute la soirée, l’artiste déambule et projette ses créations en direct.
 Throughout the evening, the artist will move about the space and project his creations live.
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